

Salzburg

## Auszeichnung für Digital City

**[12.11.2008] Das Forschungsprojekt Digital City, an dem Stadt und Universität Salzburg sowie das Unternehmen Autodesk beteiligt sind, ist mit dem ebiz egovernment award ausgezeichnet worden.**

Das Unternehmen Autodesk ist gemeinsam mit dem Informationszentrum der Stadt Salzburg und dem Zentrum für Geoinformatik der Universität Salzburg für die Initiative Digital City mit dem „ebiz egovernment award Salzburg 2008“ geehrt worden. Mit der vom österreichischen Bundeskanzleramt unterstützten Auszeichnung werden erfolgreiche, innovative Projekte im E-Business-Bereich prämiert. Wie Autodesk mitteilt, hatte eine Fachjury aus insgesamt 22 eingereichten Projekten die schlagkräftigsten Branchenlösungen des Bundeslandes Salzburg gewählt. Digital City erhielt den zweiten Preis. „Es setzt neue Maßstäbe für den Bereich Stadtentwicklung und -planung, schafft durch zukunftssträchtige Applikationen wirkliche Nachhaltigkeit und stellt damit eine erhebliche Erleichterung für die Stadtplanung dar“, so die Begründung der Juroren. Im Rahmen des Anfang Juli 2008 gestarteten Forschungsprojekts (wir berichteten) wird für Salzburg als weltweit erste Stadt ein vollständig digitales und simulationsfähiges 3D-Stadtmodell erstellt. Ziel ist es, alle relevanten Aspekte einer Stadt digital abzubilden, um städtebauliche Maßnahmen erlebbar zu machen, bevor diese Realität werden.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Salzburg, Österreich, Autodesk, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS), 3D-Stadtmodell, ebiz egovernment award